

Adventsbasteln 2024

Einmal im Jahr heißt es an der Westschule, bewaffnet euch mit Schere, Leim und Stiften und los geht's. Zum traditionellen Adventsbasteln wird die vorweihnachtliche Zeit besinnlich eingeläutet. An verschiedenen Stationen konnten die Kinder Windlichter, Weihnachtskarten, Anhänger aus Holz, Zuckerstangen und vieles mehr herstellen.



Alle waren mit Freude und Eifer dabei.

Mit einem warmen Tee, ein paar Keksen und einer Weihnachtsbastelei sagten wir „Hallo du schöne Weihnachtszeit“.

